
Consorzi di BonificaRubrica

16 Il Popolo (Pordenone) 13/01/2019 MAGLIA IDRAULICA, PIANO DELLE ACQUE ENTRO L'ANNO PER
TERMINARE GLI INTERVENTI

2

31 L'Azione (TV) 13/01/2019 COLFOSCO: PROPOSTA DI RECUPERO PER IL MULINO 3

7 Verona Fedele 13/01/2019 I PROGETTI DI RETE SOSTENUTI NEL VERONESE 4

23 Il Piccolo (Ravenna) 11/01/2019 NOTIZIE FLASH LAVORI ALLA FONTE TIBERIO 5

8 Corriere del Veneto - Ed. Padova e
Rovigo (Corriere Sera)

10/01/2019 BRENTA IN SECCA (A DUE MESI DALL'ALLUVIONE) 6

28 Corriere di Novara 10/01/2019 PROGETTI E FINANZIAMENTI PER IL FUTURO 7

37 Corriere Romagna di Ravenna
Faenza-Lugo e Imola

10/01/2019 ACCORDO CON RITMO NUOVA CICLABILE E AREA CAMPER A
PINARELLA

9

19 Gazzetta di Mantova 10/01/2019 CICLABILE QUASI ULTIMATA COLLEGHERA' COGOZZO ALLA
SCUOLA DI CICOGNARA

10

38 Il Giornale di Vicenza 10/01/2019 BRENTA,, SCATTA, L'ALLARME SICCITA' 11

12 La Gazzetta del Mezzogiorno - Ed.
Basilicata

10/01/2019 "VIVIAMO CON IL RISCHIO ALLUVIONE" I RESIDENTI SCRIVONO
ALLA PROCURA

12

1 La Gazzetta del Mezzogiorno - Ed.
Capitanata

10/01/2019 GLI AGRICOLTORI CON E SENZA GILET TUTTI CON DI GIOIA 13

18 La Nazione - Cronaca di Firenze 10/01/2019 ALBERI DI NATALE PER FARE CALORE (I.Biancalani) 16

23 La Nuova del Sud 10/01/2019 "SUBITO UNA CO N FERENZA DI SERVIZIO PER TORREMOZZA" 17

6 La Sicilia 10/01/2019 CONSORZI DI BONIFICA SPUNTA LA PROPOSTA A 5 CONTRO L'IDEA
DI ENTE UNICO (G.Bianca)

18

21 La Tribuna di Treviso 10/01/2019 "TREVISO DEVE CRESCERE OLTRE L'ANELLO DEL PUT E LE SUE
MURA"

20

25 La Voce di Rovigo 10/01/2019 SULLE SPONDE DEL BARBAZZA DOPO LE PIOGGE E I CEDIMENTI
PROSEGUONO I LAVORI IN VIA DON STURZO

22

16 Liberta' 10/01/2019 IN PRIMAVERA 5 LAGHI IRRIGUI VIA A 128 VERIFICHE SUL CAMPO 23

26 Liberta' 10/01/2019 NEL MIRINO PURE LE NUTRIE "CATTURATI 617 RODITORI" 24

Consorzi di Bonifica - webRubrica

E-gazette.it 10/01/2019 ANBI: IN SARDEGNA LO SCIPPO NELLA GESTIONE DELLE DIGHE
COSTA 17 MILIARDI ALL'ANNO

25

BlogSicilia.it 10/01/2019 FORESTALI, I SINDACATI PRESENTANO AL GOVERNO REGIONALE
PROPOSTA DI RIORDINO DEL SETTORE (FOTO)

26

Gonews.it 10/01/2019 [ EMPOLI ] DALL'ARNO AI RII MINORI, 10 MILIONI DI INVESTIMENTI
PER LA SICUREZZA A EMPOLI

29

Ilgiornaledivicenza.it 10/01/2019 L'ARGINE CEDE MA IL SINDACO ESCLUDE RISCHI PRESTO I LAVORI 32

Iltirreno.gelocal.it 10/01/2019 OK AL BILANCIO DI PREVISIONE DEL CONSORZIO DI BONIFICA 33

Lacittadisalerno.Gelocal.it 10/01/2019 TRIVELLE PER IL PETROLIO, CASO NEL VALLO DI DIANO 36

Lanuovasardegna.it 10/01/2019 CANTIERE A CUMBIDANOVU: LA DIGA VERSO LO SBLOCCO 38

Radioluna.it 10/01/2019 IL CONSORZIO DELLAGRO PONTINO A LAVORO SULLE ATTIVITA' DI
MANUTENZIONE

41

Salentopocket.it 10/01/2019 AGRICOLTURA, CRISTIAN CASILI (M5S): LA PUGLIA VIVE IL PEGGIOR
PERIODO DELLA SUA STORIA AGRICOLA. DI

44

SienaFree.it 10/01/2019 FISCALITA' NEL SETTORE AGRICOLO: GIORNATA DI STUDI
ALL'UNIVERSITA' DI SIENA

45

Terremarsicane.it 10/01/2019 LAVORI DI MESSA IN SICUREZZA DELLA CINTARELLA, CONVOCARE A
BREVE UNA CONFERENZA DEI SERVIZI PER ASSE

47

Viveremarche.it 10/01/2019 CONSORZIO DI BONIFICA: DALLA II COMMISSIONE VIA LIBERA
ALL'AMPLIAMENTO DELLE FUNZIONI

50

Sommario Rassegna Stampa

Pagina Testata Data Titolo Pag.



1

Data

Pagina

Foglio

13-01-2019
16

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 2



1

Data

Pagina

Foglio

13-01-2019
31

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 3



1

Data

Pagina

Foglio

13-01-2019
7

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 4



1

Data

Pagina

Foglio

11-01-2019
23

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 5



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
8

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 6



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
28

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Plurisettimanale

Pag. 7



2 / 2

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
28

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Plurisettimanale

Pag. 8



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
37

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 9



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
19

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 10



1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
38

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 11



1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
12

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 12



1 / 3

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
1+2

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 13



2 / 3

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
1+2

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 14



3 / 3

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
1+2

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 15



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
18

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 16



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
23

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 17



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
6

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 18



2 / 2

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
6

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 19



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
21

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 20



2 / 2

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
21

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 21



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
25

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 22



1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
16

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 23



.

1

Data

Pagina

Foglio

10-01-2019
26

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 24



N o t i z i a r i o  a m b i e n t e  e n e r g i a  o n - l i n e  d a l  1 9 9 9

1

Per  i l  d i ret tore  Massimo Gargano i  Consorz i  d i  boni f ica  sono r imast i  l 'u l t imo ente
i n t e r m e d i o  d i  a r e a  v a s t a ,  a m b i t o  d e t e r m i n a n t e  s o p r a t t u t t o  n e l l a  s a l v a g u a r d i a
idrogeologica

"È grave che, in 10 anni, la politica locale non abbia voluto
p o r r e  r i m e d i o  a l l ' e r r o r e  d i  a v e r  t r a s f e r i t o  a l l a
R e g i o n e  S a r d e g n a  l a  g e s t i o n e  d e l l e  d i g h e ,  m a
s o p r a t t u t t o  d e l l ' a c q u a  t r a t t e n u t a  n e i  b a c i n i ,
sottraendola ai Consorzi di bonifica. I risultati sono sotto gli
occhi di tutti: costi più alti, penalizzando l'agricoltura isolana,
fondamentale per l'occupazione e l'economia, ma anche per
la gestione del territorio e dei suoi paesaggi."

 A sottolinearlo è Massimo Gargano,  Direttore
Generale  del l 'Assoc iaz ione  Naz ionale  de i  Consorz i  per  la  Gest ione  e  la  Tutela  del
Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), che insiste: "Dispiace che la proposta di legge, da noi
sostenuta per rimediare ad una scelta sbagliata, non abbia nemmeno iniziato il suo iter; recuperare
quello scippo, valorizzando la capacità di ordinario autofinanziamento dei Consorzi di bonifica,
consentirebbe di risparmiare i 17 milioni di euro, che la Regione Sardegna annualmente destina al
sistema della Bonifica.
 
Ricordiamo alla Regione - conclude Gargano - che i  Consorzi di bonifica sono rimasti l 'ultimo
ente intermedio  d i  area vasta,  ambito  determinante soprattutto  nel la  salvaguardia
idrogeologica; non valorizzarne il ruolo vuol dire condannare un territorio. È inconcepibile -
evidenzia il dg di ANBI - che in Sardegna, dopo tutte le sentenze della Corte di Cassazione ed i
chiarimenti arrivati nel resto d'Italia, la burocrazia regionale ci chieda ancora periodicamente lumi
sulla natura giuridica dei Consorzi di bonifica. Ciò, nonostante ci sia l'Accordo Stato-Regioni del 2008!
Questa sordità verso le esigenze del territorio - conclude Gargano - aumenta la distanza tra la
Sardegna ed il resto d'Italia ed è un peccato, considerate le risorse, le intelligenze e le ricchezze
presenti nell'Isola."

1

ANBI: in Sardegna lo scippo nella gestione delle dighe
costa 17 miliardi all’anno

 CAGLIARI  GIO,  10/01/2019 

 Ut i l i t ies  Cagliari  A n b i  Bonf iche  Massimo Gargano  Regione Sardegna

L E G G I  A L T R I  A R T I C O L I  D I  P A G I N A  U T I L I T I E S

10/01/2019 Besseghini: si possono valutare investimenti pubblici per le infrastrutture...
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10/01/2019 Iren, una clausola voluta da Genova mette in subbuglio i soci
06/01/2019 Rifiuti: al via il monitoraggio su tariffe e l’obbligo dell’anagrafica per gli...
10/01/2019 Levigas acquista il 56% di Vestina Gas
10/01/2019 Rifiuti: Micillo, TMB Salario può essere tranquillamente chiuso
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 » PALERMO » LAVORO

Forestali, i sindacati presentano al governo
regionale proposta di riordino del settore
(FOTO)
STAMANE A PALERMO L'ATTIVO UNITARIO DEL COMPARTO

Foto precedente Foto successiva

di |  Redazione 10/01/2019     

 secondo una nuova politica ambientale e del territorio che punti alla

vivibilità e allo sviluppo economico della Sicilia. 

 attraverso iniziative nei territori, con l’obiettivo di fare

pressione per il varo della nuova legge regionale di settore entro aprile.

Personale e competenze non mancano: si tratta ora di ridefinire gli ambiti di azione dei

forestali

E’ questa la logica della proposta

di riordino del settore forestale presentata da Flai, Fai e Uila siciliane al governo

regionale, sulla quale i sindacati di categoria cercheranno adesso il consenso degli

amministratori locali

“

intervenendo agli unitari svoltisi in mattinata a Palermo con la partecipazione

di oltre 800 tra lavoratori e rappresentanti sindacali- non è una battaglia

corporativa: 

La nostra – ha detto Alfio Mannino, segretario generale della Flai  Sicilia

la sfida che lanciamo riguarda la possibilità di avere un nuovo assetto del

territorio, di produrre ricchezza attraverso i boschi e, ovviamente lavoro qualificato e

stabile”.

“Non solo manutenzioni e antincendio per i forestali- ha specificato Pierluigi

Manca, leader della Fai Cisl regionale- 

 Inoltre,

quello che chiediamo è l’allargamento delle

competenze alla messa in sicurezza del territorio e al dissesto idrogeologico.

Cioccolato di Modica alla Mandorla

OLTRE LO STRETTO

Oroscopo del giorno giovedì 10
gennaio 2019

timissimeUl
14:49 Illuminazione pubblica, riaccesi oltre

240 punti luce a Palermo (FOTO)

14:38 Forestali, i sindacati presentano al

governo regionale proposta di riordino del

settore (FOTO)

13:49 Crollo ponte Himera e ponte Morandi:

"Due diverse risposte dello Stato, siciliani figli

di un ponte minore" (VIDEO)

13:47 Prima della rapina si fanno un selfie, tre

giovani palermitani arrestati

13:38 Nuova rete ospedaliera siciliana: "Ora si

potrà aprire la stagione dei concorsi"

13:24 Giovanili Palermo, il direttore Sandro

Porchia: "Scegliamo i calciatori per il livello

tecnico. Baccin un fratello maggiore"
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pensando al bosco come risorsa, in linea con il testo unico nazionale, si può

incrementare la produttività della forestazione, giungendo perfino alla sua

auto sostenibilità economica”.

 impegnati per via della riforma auspicata da Flai, Fai e Uila in attività

a largo raggio.

In proposito Flai, Fai e Uila 

 Di favorire inoltre l’ingresso dei giovani nel

comparto, “energie fresche – dicono- per il rilancio del territorio e del bosco,

che può significare- sottolineano- incremento del turismo, sviluppo di energie

alternative come le bio masse, insomma utilizzo produttivo”.

Lo sviluppo del settore, da raggiungere secondo i sindacati anche con il coordinamento

degli enti di servizio all’agricoltura (Esa e Consorzi di bonifica) sotto la regia

dell’assessorato competente “deve ovviamente anche produrre la stabilizzazione dei

lavoratori”

propongono, tra le altre cose, di ridurre nell’arco di un

triennio a due i contingenti: lavoratori a tempo indeterminato e lavoratori con garanzia

occupazionale di 151 giornate annue .

, senza dare aria e gambe

alle sue enormi potenzialità ai fini dello sviluppo dell’isola, della vivibilità, del

lavoro. Tutela del territorio- ha aggiunto- significa occuparsi delle aree a

rischio,

dei siti stradali, di tutti i terreni abbandonati, che sono poi quelli dove

scoppiano gli incendi. Significa salvaguardare le zone montane e prevenire e

contrastare i problemi determinati da alluvioni o eruzioni vulcaniche, azioni

per cui la Protezione civile- ha rilevato- non ha sufficiente personale da

adibire”.

“Finora- ha sostenuto il numero uno della Uila Uil, Nino Marino- la classe politica ha

affrontato la questione della forestazione in maniera miope

Sul loro progetto di “gestione sostenibile del settore forestale, finalizzata alla tutela

del territorio e allo sviluppo” i sindacati di categoria chiedono al governo il confronto

affinchè l’Aula di palazzo dei Normanni possa incardinare quanto prima il disegno di

legge di riforma “altrimenti- hanno sottolineato Mannino, Manca e Marino- i forestali

torneranno a fare sentire la loro voce”.

Buone notizie per la categoria frattanto in tema del già approvato contratto

integrativo. Verranno a breve erogati gli

arretrati da settembre: “Le risorse ci sono, ci siamo impegnati affinché fossero

garantiti i necessari appostamenti di bilancio- hanno detto i tre segretari alla

affollata platea di forestali- e la Cassa della ragioneria generale sta per riaprire i

battenti”.

I forestali salvano un fenicottero rosa a Pantelleria,
l’animale ferito rischiava di morire in acqua

Pochi fondi per il Corpo forestale, a rischio attività di
vigilanza

Forestali, l’attacco di Figuccia: “Inaccettabile che chi
dovrebbe tutelare il bosco, s’imboschi”

Dispersi nei boschi 38 Scout fra i 14 e i 19 anni,
salvati nella notte dalla Forestale

13:01 Oltre 600 assunzioni all'Asp di Palermo,

Fials: "Parere positivo anche da Roma"

Video almanacco
La più incredibile rimonta
calcistica
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Forestali, completato l’iter per il pagamento degli
stipendi di novembre e dicembre

Siracusa

Ambiente, a Siracusa
vietata la plastica dall'1
febbraio«

Palermo

Illuminazione pubblica,
riaccesi oltre 240 punti
luce a Palermo (FOTO) »

#forestali #forestazione #nuova legge forestali #riordino del settore

#sindacati forestali

La Giunta comunale di
Bagheria propone una
variante al Piano
regolatore generale per
un’area di Aspra

Illuminazione pubblica,
riaccesi oltre 240 punti
luce a Palermo (FOTO)

Ambiente, a Siracusa
vietata la plastica dall’1
febbraio

Crollo ponte Himera e
ponte Morandi: “Due
diverse risposte dello
Stato, siciliani figli di un
ponte minore” (VIDEO)

Prima della rapina si
fanno un selfie, tre
giovani palermitani
arrestati

Nuova rete ospedaliera
siciliana: “Ora si potrà
aprire la stagione dei
concorsi”

Giovanili Palermo, il
direttore Sandro
Porchia: “Scegliamo i
calciatori per il livello
tecnico. Baccin un
fratello maggiore”

In casa cocaina, hashish
e soldi, arrestato dai
carabinieri (FOTO)
(VIDEO)

Oltre 600 assunzioni
all’Asp di Palermo, Fials:
“Parere positivo anche
da Roma”
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HOME EMPOLESE - VALDELSA << INDIETRO

10 gennaio 2019 17:20 Attualità Empoli

Dall'Arno ai rii minori, 10 milioni di
investimenti per la sicurezza a Empoli

Sfalci, tagli selettivi, manutenzioni ordinarie e straordinarie, interventi

strutturali. Non c’è soluzione di continuità al lavoro del Consorzio di Bonifica

3 Medio Valdarno sui corsi d’acqua del Comune di Empoli. Un’azione
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costante che negli ultimi cinque anni si è concretizzata in investimenti per 10

milioni: distribuiti per la metà nell’ordinario taglio della vegetazione sugli

argini dei corsi di acqua, e per la metà in azioni più particolari o dettate dalle

emergenze non preventivabili.

Questa mattina, giovedì 10 gennaio, il sindaco di Empoli Brenda Barnini, e

Marco Bottino, presidente del Consorzio di Bonifica 3 Medio Valdarno, sono

stati sui luoghi oggetto in queste settimane e in questi giorni delle ultime

lavorazioni degli operatori. Un’occasione per fare il punto della situazione su

tutto il territorio comunale empolese che è toccato, oltre che dal fiume Arno,

da altri tre importanti corsi di acqua come l’Elsa, l’Orme a la Piovola a cui si

aggiungono i vari piccoli rii e affluenti.

Brenda Barnini, sindaco di Empoli: «La parte del territorio comunale più

bella, più delicata e più importante per la sicurezza dei cittadini è il reticolo

idraulico. Una città non vive senza un sistema di acque rispettato, mantenuto

e controllato. Per questo il lavoro del Consorzio di Bonifica Medio Valdarno

di questi anni è stato così eccezionale. Ringrazio il presidente del Consorzio

Marco Bottino e tutti i tecnici e gli operatori, a cominciare da Adolfo Bellucci,

vero punto di riferimento per tutto il nostro territorio e i cittadini. A primavera

voglio promuovere insieme ad associazioni ambientali e culturali delle

passeggiate lungo gli argini dei nostri fiumi e torrenti così ben tenuti che

devono diventare motivo di vero orgoglio per tutti gli empolesi, nonché far

crescere in tutti noi la sensibilità per la cura e il rispetto di questi luoghi. Tante

volte i cittadini si lamentano di tasse e tributi da pagare, spesso si

lamentano perché poi il servizio che ricevono non è all'altezza. In questo caso

credo si debba riconoscere come il bollettino che ognuno di noi paga al

Consorzio di Bonifica sia stato speso bene perché quelle risorse si sono

trasformate in decine e decine di interventi di sfalcio, manutenzione ordinaria

e straordinaria di golene, argini e letti di Arno, Elsa, Orme, Rio di S.Maria,

Piovola e molti altri rii minori».

«Dieci milioni di euro di investimenti in 5 anni di lavori sui corsi d’acqua

dell’empolese: sono questi i numeri di fine mandato del Consorzio di

Bonifica 3 Medio Valdarno che – spiega il presidente Marco Bottino – ha

saputo quindi, dopo la riforma, mantenere e anzi migliorare in efficacia ed

efficienza la propria attività di manutenzione per la sicurezza idraulica del

territorio, in stretto rapporto con le amministrazioni, associazioni e comunità

locali»

TUTTI GLI INTERVENTI

SFALCI - In questi ultimi cinque anni di grandi novità e cambiamenti non si è

mai arrestata, anzi è aumentata la manutenzione ordinaria mediante sfalcio

della vegetazione su torrenti e casse di espansione e pulizia di fossi e rii su

tutta la Piana di Empoli con almeno 2/3 passaggi durante il periodo

primavera-estate-autunno, in amministrazione diretta e/o in appalto.

L’investimento è di un milione di euro l’anno nel quinquennio 2014-2019.

TAGLI SELETTIVI – È stata condotta in questi anni un’importante campagna

di controllo e diradamento sulle alberature presenti lungo l’Arno, a monte e

all’interno della città (zona Camaioni, sponda sinistra di fronte a Limite, zona

Ponte di Sovigliana, etc.) e alto bacino del torrente Orme, Val di Botte e

Tomba di Berta, con eliminazione delle piante sovrabbondanti, a fine ciclo

vitale, posizionate in alveo o su manufatti oggetto di ripulitura e

Pronto Soccorso Empoli e Farmacie

Le farmacie di turno

gio 10

-2°C
8°C

ven 11

-3°C
7°C

sab 12

-3°C
8°C
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4°C
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Empoli, previsioni meteo a 7 giorni
Italia  >  Toscana  >  Meteo Empoli
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manutenzione. Azioni sempre in accordo con il Genio Civile della Regione

Toscana.

MANUTENZIONI INCIDENTALI/SEGNALAZIONI - Il Consorzio ha compiuto

anche sul territorio di Empoli numerosi interventi puntuali incidentali a seguito

di segnalazioni e/o rilevamento di situazioni di criticità localizzata.

MANUTENZIONI STRAORDINARIE/NUOVE SISTEMAZIONI/INTERVENTI

STRUTTURALI- Tra i tanti interventi realizzati negli ultimi 5 anni si ricordano

tra i principali quelli di manutenzione del fiume Arno, dallo sbocco della Pesa

allo sbocco dell'Elsa, e del basso corso dell'Elsa e dell’Orme a Martignana

del 2016; di rimozione dei depositi nei corsi d’acqua della Piana Empolese

tra il 2015 e il 2018 (Rio Vitiana, Rio Romito e Rio di Sammontana). Nelle

ultime settimane, e in parte ancora in corso, la pulizia del guado di Villanova

sulla Piovola e di sfangamento/risagomatura dell’Orme a Casenuove con

recupero totale delle terre per il rafforzamento dell’argine e l’intervento di

creazione della pista di servizio per una maggiore e migliore manutenzione e

fruibilità dell’Arno dietro l’ospedale di Empoli, lungo Via Alzaia (luoghi del

sopralluogo odierno). Il totale degli investimenti per tagli

selettivi/incidentali/straordinarie, etc. per i 5 anni è di circa 5 milioni di euro.

I lavori del Consorzio sono riassunti su mappe per anno al seguente link (utili

per avere un’immagine, o per veicolare il link alla cittadinanza perché

verifichi, controlla approfondisca da sola): http://www.cbmv.it/il-consorzio-

cosa-fa/mappe-dei-lavori

Fonte: Comune di Empoli - Ufficio stampa

Tutte le notizie di Empoli
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L’argine cede ma il sindaco
esclude rischi Presto i lavori
Un piccolo smottamento lungo l'argine della roggia Feriana a
Rettorgole è stato segnalato ieri alla fine di via Aeroporti. Ad
accorgersi del cedimento del terreno che costeggia il corso d'acqua è
stato un abitante della zona, che ha subito avvertito il Comune. Un
episodio apparentemente isolato e non conseguente a particolari
cause esterne, ad esempio la presenza di nutrie di cui più volte in
passato si è parlato, ma che l'amministrazione ha immediatamente
segnalato al consorzio di bonifica Alta Pianura Veneta, responsabile
della manutenzione di quel tratto. «Appena abbiamo saputo che si
era verificato lo smottamento siamo andati, io e il sindaco Nicola
Ferronato, a controllare la situazione, che non desta comunque
preoccupazione, non ci troviamo di fronte ad una situazione che può
creare allarme e rischi», assicura l'assessore alla sicurezza Roberto
Pesavento. Un secondo sopralluogo per la sistemazione del punto
franato sarà effettuato dai tecnici del consorzio, che provvederanno
al ripristino. • © RIPRODUZIONE RISERVATA

G.AR.

PARTECIPA. INVIACI I TUOI COMMENTI

Per scrivere un commento occorre registrarsi...

Attenzione: L'intervento non verrà pubblicato fino a quando il moderatore
non lo avrà letto ed approvato. I commenti ritenuti inadatti o offensivi non
saranno pubblicati.
Informativa privacy: L’invio di un commento può comportare il trattamento
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EDIZIONE NOI TIRRENO
EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ

SI PARLA DI MORTE IN CORSIA AFERPI
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09 gennaio 2019

PIOMBINO-ELBA > CRONACA > OK AL BILANCIO DI PREVISIONE DEL...

CAMPIGLIA 

Ok al bilancio di previsione del
Consorzio di bonifica
L’assemblea ha approvato una manovra finanziaria da oltre dieci milioni
di euro Via libera anche al piano triennale delle opere pubbliche.
Soddisfatto Vallesi
di Annalisa Mastellone

ASTE GIUDIZIARIE

Scarlino LUIGI GALVANI - LOC. LA BOTTE -
1516000

Tribunale di Pisa
Tribunale di Livorno
Tribunale di Lucca
Tribunale di Grosseto

 MENU ACCEDI  ISCRIVITI  SEGUICI SU  

PIOMBINO-ELBA
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Visita gli immobili della Toscana

NECROLOGIE

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Miriana Garzelli
Livorno, 9 gennaio 2019

Giancarlo Antonelli
Livorno, 9 gennaio 2019

Manrico Guglielmi
Livorno, 08 gennaio 2019

Quintilia Ercoli
Livorno, 8 gennaio 2019

Gina Del Corona
Livorno, 7 gennaio 2019

Paola Ceccarini
Livorno, 7 gennaio 2019

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Appartamenti Casciana Terme Via Dante
Alighieri, 3
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CAMPIGLIA. Via libera al bilancio 2019, approvato dall’assemblea del

Consorzio 5 Toscana Costa, la penultima di fine mandato del presidente

Giancarlo Vallesi. Sono stati approvati gli atti di programmazione dell’ente di

bonifica, primo fra tutti il bilancio di previsione 2019: una manovra finanziaria di

10.628.100 euro.

L’assemblea è stata molto partecipata e «con voto unanime – fa sapere il Cb5 in

una nota – ha confermato la condivisione e la fiducia dei consiglieri per la

capacità dell’ente di gestire le risorse e pianificare le attività secondo le

indicazioni della Regione e le necessità presenti sul territorio».

Nell’illustrare il bilancio, il presidente Vallesi ha posto l’attenzione sul mutuo di

270mila euro contratto dal Consorzio per l’aggiornamento e l’ammodernamento

del parco mezzi «così – precisa la nota – che possa rispondere sempre più a

criteri di efficienza».

L’assemblea ha licenziato un altro atto strategico fondamentale, il programma

triennale delle opere pubbliche 2019-2021, con cui si individuano gli investimenti

più importanti (importo maggiore di 100mila euro) da realizzare anche grazie a

finanziamenti specifici. Sono stati inoltre approvati: il prospetto delle proposte di

interventi da inoltrare alla Regione per finanziare la manutenzione ordinaria delle

seconde categorie, la manutenzione straordinaria e la realizzazione di nuove

opere; due regolamenti, quello per l’affidamento di lavori, servizi e forniture sotto

soglia comunitaria e quello per la gestione del servizio economato.

Tra le comunicazioni fatte da Vallesi, vengono evidenziate l’approvazione del

finanziamento da parte della Regione del progetto di collegamento idraulico

delle vasche per l’irrigazione della Fossa Calda con il depuratore di San

Vincenzo per un importo di 260mila euro, che consolida l’intervento in

emergenza realizzato nel 2017 per affrontare il periodo siccitoso e le difficoltà

incontrate dalle aziende agricole; la realizzazione, grazie al progetto Life Rewat,
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Tutti i cinema »

Cerca

Scegli la città o la provincia

oppure inserisci un cinema

Solo città Solo provincia

Scegli

oppure trova un film

20:30 - 21:25
Fabrizio De André - Parole
e musica di un poeta

21:20 - 23:25
Ghostbusters

21:20 - 00:30
American Snipers -
Cecchini letali

20:30 - 21:25
C.S.I. - Stagione 3 - Ep. 16

Seguici su

Guida Tv completa »

STASERA IN TV

a Piombino

PROPOSTA DI OGGI

Albergo ristorante l'oleandro
Località Cotoncello 74, 57030 Marciana (LI)

Scegli una città

Scegli un tipo di locale

Inserisci parole chiave (facoltativo)

Storiebrevi Premi letterari

POP...ulista

Fuerte

NARRATIVA

09 gennaio 2019

di un intervento di ravvenamento della falda profonda della pianura del fiume

Cornia per una spesa di circa 300mila euro e una capacità di

immagazzinamento di acqua in falda di qualche centinaia di migliaia di metri

cubi ogni anno; l’approvazione da parte della Regione del piano per il “Ripristino

officiosità idraulica nei corsi d’acqua nel bacino Toscana Costa” per circa

693mila euro, l’avvio del percorso del contratto di fiume sul Cecina.

Soddisfatto Vallesi che ha ringraziato i membri dell’assemblea

«per l’elevata attenzione prestata alle attività dell’ente attraverso l’unanimità sulle

questioni affrontate».

L’assemblea rinnoverà gli organismi consortili con le prossime elezioni, previste

nella prima settimana di aprile. —

Annalisa Mastellone

Campo nell'elba

TUTTI

NARRATIVA, POESIA, FUMETTI, SAGGISTICA

Pubblica il tuo libro
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EDIZIONE

COMUNI: NUORO SINISCOLA MACOMER TORTOLÌ LANUSEI DORGALI

Sei in:

09 gennaio 2019

NUORO > CRONACA > CANTIERE A CUMBIDANOVU: LA DIGA VERSO...

Cantiere a Cumbidanovu: la diga
verso lo sblocco
Oliena, il Consorzio di bonifica: «Attendiamo a giorni le richieste
dell’impresa» «Devono dirci con certezza se vogliono andare avanti o se
vogliano rinunciare»
di Nino Muggianu ; w

ASTE GIUDIZIARIE

Appartamenti Oliena via Amendola 16 -
16524

Tribunale di Nuoro

LAVORO ANNUNCI ASTE NECROLOGIE GUIDA-TV  SEGUICI SU  VERSIONE DIGITALE

NUORO  -1°C sereno
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OLIENA. Il 2019 sarà, quasi certamente, l'anno buono per la decisione sul

destino della diga infinita di Cumbidanovu cominciata nel lontano 1989 e ancora

ferma alle fondazioni. L'anno appena terminato doveva essere quello per la

ripresa dei lavori, così non è stato ancora un volta. Quindi, tra promesse e

ultimatum annunciati e mai mantenuti, sembra che ci si stia avviando alla ripresa

dello snervante tira e molla, tra il Consorzio di Bonifica della Sardegna Centrale,

titolare dell’opera, l’assessorato regionale ai Lavori pubblici ente finanziatore e

l'impresa Itinera vincitrice dell’appalto dei lavori. Una telenovela iniziata sotto il

segno della devastazione del ciclone Cleopatra nel 2013 che aveva portato via

silos, macchinari e attrezzature di vario genere. Da allora è iniziato un

contenzioso tra le due parti per questioni economiche sui risarcimenti dovuti e

non, sui danni subiti, che si è trascinato fino ad oggi, ma le distanze siderali,

sembra si siano accorciate, tanto che tutto faceva pensare che alla fine del 2018

si sarebbe arrivati all’accordo sperato da tutti, invece pare sia mancato

all'appello il responso dell'impresa. 

«Ancora non abbiamo niente in mano per poter parlare né negativamente né

tantomeno positivamente» commenta il presidente del Consorzio Ambrogio

Guiso che comunque, sotto sotto, sembra essere convinto che finalmente

qualcosa si stia per sbloccare per davvero. «Noi abbiamo fatto il nostro dovere

entro il mese di novembre quando abbiamo spedito all’impresa tutte le nostre

risposte alle richieste fatte. Ci è stato comunicato che entro il 15 del mese di

gennaio ci avrebbero risposto con le loro ultime verifiche e richieste, stiamo

aspettando. Resteremo in attesa fino a metà del mese anche se l'assessorato

regionale ai Lavori pubblici ha fissato come termine ultimo il 10 di gennaio.

Staremo a vedere. Oltre, questa volta, per davvero non si potrà andare avanti.

Devono dirci con certezza se vogliono andare vanti con i lavori o vogliono

rinunciare definitivamente. Nell’incontro che c’è stato nel mese di dicembre

L'Itinera aveva espresso la volontà di voler continuare i lavori, se poi ci fossero

altre richieste da inoltrare, in termini economici, le avrebbero fatte anche perché

Visita gli immobili della Sardegna

NECROLOGIE

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Manca Mario
Sassari, 9 gennaio 2019

Maria Grazia Fadda
Sassari, 9 gennaio 2019

Pasquale Angelo Sanna
Bonorva , 9 gennaio 2019

Pintus Nuccio
Nulvi, 09 gennaio 2019

Vittorio Soddu
Chiaramonti/Erula , 9 gennaio 2019

Graziella Porcheddu
Sassari, 9 gennaio 2019

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Terreni MN
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Tutti i cinema »

Cerca

Scegli la città o la provincia

oppure inserisci un cinema

Solo città Solo provincia

Scegli

oppure trova un film

20:30 - 21:25
Fabrizio De André - Parole
e musica di un poeta

21:20 - 23:25
Ghostbusters

21:20 - 00:30
American Snipers -
Cecchini letali

20:30 - 21:25
C.S.I. - Stagione 3 - Ep. 16

Seguici su

Guida Tv completa »

STASERA IN TV

a Nuoro

PROPOSTA DI OGGI

Stella Maris
Via Cristoforo Colombo 11/13, 08013 Bosa Marina

(NU)

Scegli una città

Scegli un tipo di locale

Inserisci parole chiave (facoltativo)

Storiebrevi Premi letterari

Massimo Riva Un
Angelo Rock

Manuel Falchi IlFalco

NARRATIVA

09 gennaio 2019

è nel loro diritto, l'importante è che però prendano una decisione definitiva». Ad

affrettare i tempi, in un verso o nell'altro potrebbero influire le imminenti elezioni

regionali, quando tutti i politici diventano improvvisamente più attenti alle

problematiche del territorio e

alle richieste delle popolazioni. La diga di Cumbidanovu potrebbe essere un

buon “bacino” di voti e non solo un invaso artificiale sul Cedrino che se ultimato

conterrà 10 milioni di metri cubi d’acqua utili per l’irrigazione dei terreni di

Orgosolo, Oliena, Nuoro, Dorgali, Orune e Lula . 

Atzara

TUTTI

CERCA

NARRATIVA, POESIA, FUMETTI, SAGGISTICA

Pubblica il tuo libro
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TV

ATTUALITA' Alcuni interventi sono già stati eseguiti, altri sono in corso

Il Consorzio dell’Agro Pontino a
lavoro sulle attività di
manutenzione

Di Francesca Balestrieri

10-01-2019 - 16:32  209  0
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L’attrice di Latina Elisa Visari
protagonista della nuova
fiction di Rai1
Bravissima, aveva già recitato con
Muccino

 1.7K

LATINA – Il consorzio di Bonifica ha individuato le aree in cui avviare lavori di
manutenzione. A Sermoneta, Terracina, Cisterna, Aprilia e Sabaudia le attività
sono state avviate (alcune già ultimate, altre in corso) dal Consorzio dell’Agro
Pontino per mantenere elevati livelli di officiosità idraulica della rete
idrografica e per la mitigazione del rischio idrogeologico. Tra gli interventi più
impegnativi, quello sul torrente Gattone a Sermoneta, con taglio alberi,
trinciatura, lavori di riescavo e riprofilatura del fondo e delle sponde. Nel
torrente defluiscono le acque di gronda dell’omonimo Vallone (estensione di
600 ettari) e dell’area compresa tra il Vallone, la strada Consolare e il Fiume
Coperto. Interventi analoghi sono in corso anche sui rii della Valle di
Terracina, un contesto fortemente urbanizzato e con un massiccio
insediamento di serre. Si tratta di un territorio strategico per le attività
agricole e che, proprio per tale ragione, viene costantemente monitorato dal
Consorzio per poter programmare gli interventi di volta in volta necessari a
preservare la produzione. Interventi di messa in sicurezza già completati sul
canale Acque Alte a Cisterna e sui fossi Cannucce e Carrocetello nel comune
di Aprilia. In corso di ultimazione gli interventi sui fossi Santa Maria, delle
Rubbie, Moscarello Alto a Cisterna (già ultimati quelli su Le Cese, Zagotta,
Cantoniera Cicella e Quarto del Casale).  Completati gli interventi di riescavo
del fondo e di riprofilatura delle sponde del fosso Piedargine Sisto a Sabaudia
e del fosso San Vito a Terracina. “Fanno certamente più notizia – commenta il
commissario dell’Agro Pontino, Luigi Giuliano – l’eccezionalità degli eventi
alluvionali e la gravità degli effetti, ma questa sequenza di lavori certifica
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Quotidiano Online di Latina
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l’operosità di una macchina consortile che, nonostante le acclarate carenze
di organico, presidia il territorio ed effettua con puntualità tutte le attività di
manutenzione programmate a seconda delle priorità di volta in volta
individuate”.

CLICCA PER COMMENTARE
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ULTIME NOTIZIE

Share

Agricoltura, Cristian Casili (M5S): “La Puglia vive il peggior
periodo della sua storia agricola. Di Gioia capro espiatorio di
Emiliano.”

“La Puglia vive il peggior periodo della sua storia agricola e gli ultimi avvenimenti hanno evidenziato i 
fallimenti del Governo Emiliano sul comparto, ci è voluto lo “scoppolone” della pacifica manifestazione dei 
gilet arancioni per svegliarlo dal torpore.”

BARI - “La Puglia vive il peggior periodo della sua storia 
agricola e gli ultimi avvenimenti hanno evidenziato i 
fallimenti del Governo Emiliano sul comparto, ci è voluto lo 
“scoppolone” della pacifica manifestazione dei gilet 
arancioni per svegliarlo dal torpore.” 
 
 Queste le dure parole del consigliere regionale M5S 
Cristian Casili che prosegue:“A ciò si aggiungono le 
dimissioni dell’assessore Di Gioia, speriamo irreversibili, che 

segnano uno strappo profondo con un Governatore che inventa agenzie a profusione per piazzare nuovi amici 
di destra o di sinistra e che di fatto, quando non gli conviene più, esautora il suo Assessore calpestando la 
dignità dei suoi stessi compagni di percorso. A Emiliano serviva un capro espiatorio e lo ha servito agli 
agricoltori su un piatto d’argento. Quello che non ha capito è che occorre rivoluzionare la struttura tecnica, 
non solo quella politica. Poco importa ai nostri agricoltori ciò che ribolle in Giunta mentre la Puglia vive il 
peggior periodo della sua storia agricola”. 
 
Il consigliere pentastellato ricorda le enormi problematiche dell’agricoltura pugliese che questo governo regionale non 
è stato in grado di gestire: “Un PSR congelato dai ricorsi al TAR, quasi 200 mila ettari di ulivi compromessi da 
gelate e Xylella con un dimezzamento delle produzioni e un danno che si ripercuoterà per le prossime tre 
annate agrarie. Un milione di giornate lavorative bruciate, posti di lavoro persi, frantoi chiusi. 
 
Una filiera distrutta”e nemmeno l’immediato futuro sembra troppo roseo per gli agricoltori:“Il fallimento 
nella gestione di Arif e Consorzi di Bonifica comporterà ulteriori disservizi nel 2019; - spiega Casili - se nei 
prossimi mesi dovessero verificarsi lunghi periodi di siccità non potrà essere garantita la distribuzione 
dell’acqua per usi irrigui. Mancano all’appello infatti gli investimenti infrastrutturali per garantire una 
distribuzione dell’acqua a un prezzo equo e ragionevole. Gli agricoltori delle province più a sud sono costretti 
infatti a pagare un metro cubo di acqua tre o quattro volte in più rispetto a Foggia. Intanto tutto il Salento è 
afflitto dall’intrusione salina che ogni anno strappa centinaia di ettari che diventano non più produttivi. Il 
tanto decantato riuso irriguo dei reflui dei depuratori è diventato una chimera.
 La nave è fuori controllo - conclude - a poco servono le futili parole di un Governatore per raddrizzare la 
rotta.”
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ULTIME NOTIZIE

Agricoltura, Cristian Casili

(M5S): “La Puglia vive il peggior

periodo della sua storia

agricola. Di Gioia capro

espiatorio di Emiliano.”

Ambiente, governo contro le

trivelle. M5S: “Rimediato a

tempo record ad un altro

disastro PD. Emiliano si curi il

mal di pancia”

Gli incarichi legali, lo sperpero

di denaro pubblico e il fallimento

della rivoluzione melloniana

LAVORO E PASSIONE. COSI' IL

SALENTO POTRA' DECOLLARE

NARDO', Incarichi legali.

Minoranza consiliare:

"Inopportuna la presa di

posizione dell’avvocato di fiducia

dell’amministrazione Mellone"

I PIU' LETTI

Meeting No Triv “Contro chi vuole

mettere le mani sullo Jonio”

Il ricordo di Alcide De Gasperi a

sessant'anni dalla morte

CORSO DI FORMAZIONE

GRATUITO PER AGRICOLTORI -

MISURA 111 PSR PUGLIA 2007

-2013

TAP, FORZA ITALIA IN

SOCCORSO DEL PD.

AFFOSSATA MOZIONE M5S PER

CONTRASTARE GLI ESPIANTI

NARDO', La Palude del

CRISTIAN CASILI
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HOME SIENA PROVINCIA TOSCANA ECONOMIA E FINANZA ARTE E CULTURA EVENTI E SPETTACOLI SPORT SALUTE E BENESSERE UNIVERSITÀ SERVIZI

PALIO E CONTRADE TURISMO AGROALIMENTARE ENOGASTRONOMIA AMBIENTE-ENERGIA LAVORO-FORMAZIONE NOTIZIE AREZZO NOTIZIE GROSSETO

Ultime Notizie

UNIVERSITA'

Fiscalità nel settore agricolo: giornata di
studi all'Università di Siena

Tavola rotonda organizzata dall’Unione Provinciale

Agricoltori di Siena in collaborazione con l’Università degli

Studi di Siena
SOCIAL e SERVIZI

Giovedì, 10 Gennaio 2019

cerca in SienaFree.it Cerca

Giovedì 10 Gennaio 2019 11:06
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Una giornata di studi per
comprendere come
districarsi al meglio sui
temi fiscali nel settore
agricolo. Si svolgerà
venerdì 11 gennaio dalle
9.30 al dipartimento di
Scienze Politiche e
Internazionali
dell’Università di Siena
(aula conferenze, terzo
piano – via Mattioli
8/10) la tavola rotonda
“Fiscalità nel settore
agricolo” organizzata
dall’Unione Provinciale
Agricoltori di Siena in
collaborazione con
l’Università degli Studi di
Siena.

L’introduzione è affidata
al presidente di Upa
Siena Giuseppe Bicocchi;
la prima sessione di
lavoro, presieduta dalla
professoressa
dell’Università di Siena

Laura Castaldi, si aprirà con il commercialista Stefano Capezzuoli su
“Imprenditore agricolo professionale e coltivatore diretto: il sistema delle
imposte sui redditi”; seguirà Domenico Burrai dell’Agenzia delle Entrate che
interverrà su settore agricolo e iva mentre il professor Federico Rasi
dell’Università del Molise esporrà sul regime impositivo dell’agriturismo e
dell’enoturismo. Terreni agricoli e installazione di impianti fotovoltaici al
centro dell’intervento dell’avvocato Luca Peverini dell’Università Luiss di Roma
mentre la prima sessione di lavoro si concluderà con Nicola Caputo (Direttore
Area Fiscale di Confagricoltura nazionale) e Filomena Maio (Responsabile
Fiscalità Societaria di Confagricoltura nazionale) su “Affitto di fondo rustico e
affitto di azienda: distinzione e trattamento ai fini dell’imposizione indiretta”.
La seconda sessione di lavoro, a partire dalle 14.30, presieduta da Antonio
Vincenzi (Coordinamento legislativo Confagricoltura nazionale), si aprirà con il
notaio di Firenze Simone Ghinassi che interverrà sui fabbricati rurali e
immobili strumentali all’attività agricola. Seguirà l’intervento della
professoressa Laura Castaldi dell’Università di Siena sul tema della fiscalità
nel settore agricolo e accertamenti di maggior valore. Il settore agricolo e la
fiscalità locale al centro del contributo di Andrea Giovanardi dell’Università di
Trento e, a seguire, l’avvocato Nicola L. de Renzis Sonnino illustrerà il tema
dei Consorzi di Bonifica e gli obblighi contributivi nel settore agricolo.
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Home   Attualità

Lavori di messa in sicurezza
della Cintarella, convocare a
breve una conferenza dei
servizi per assegnare la
“piena titolarità” alla Provincia

Mi piace 51.444 Condividi
 

 di Redazione Contenuti —  10 Gennaio 2019

in Attualità, Avezzano, Ortucchio, San Benedetto dei Marsi, Ultim'ora

Ortucchio– Il giorno 8 gennaio, presso la Prefettura

di L’Aquila, si è svolta la riunione convocata dal Vice

Prefetto di L’Aquila Dott.ssa Trematerra, su richiesta

delle RSU Telespazio congiuntamente al Comitato

Lavoratori Sicurezza Stradale pro Cintarella, per

avere notizie aggiornate sulle determinazioni

assunte in ordine ai lavori per la messa in sicurezza

della strada “Cintarella”.







Interessi dei lettori

ultim'ora MARSICA

Lavori di messa in sicurezza
della Cintarella, convocare a
breve una conferenza dei
servizi per assegnare la
“piena titolarità” alla
Provincia

Ortucchio- Il giorno 8 gennaio,

presso la Prefettura di L’Aquila, si

è svolta la riunione convocata dal

Vice Prefetto di L’Aquila...

LEGGI TUTTO

ATTUALITÀ

Liceo musicale
ad Avezzano,
Berardinetti
precisa: non ho
messo il veto e
non dipende dalla
Regione. Su di
me solo
grottesche falsità

Ortucchio, il
sindaco Favoriti
si scusa, ma “il
funzionamento
del plesso è
rimesso
esclusivamente
al personale
scolastico”

7 Settembre
1913:
«Requiescat in
pace! E’ morta la
Marsica di male
sottile»

False
dichiarazioni per
regolarizzare
cittadini
extracomunitari,
in tre davanti al
giudice

ATTUALITÀ ORTUCCHIO

TERZA
PAGINA CRONACA
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All’incontro oltre al Vice Prefetto, le RSU

Telespazio ed il Comitato Lavoratori, hanno

partecipato il Delegato della Regione Abruzzo, il

Delegato della Provincia di L’Aquila, i Sindaci di

Ortucchio e San Benedetto, Il Vice Sindaco del

Comune di Pescina, I Delegati del Commissario

Straordinario del Comune di Trasacco, il Vice

Sindaco del Comune di Avezzano, il Presidente

del Consorzio di Bonifica Ovest, il Direttore della

Telespazio del Centro Spaziale del Fucino, Il

Comandante Provinciale dei Carabinieri e Il

Dirigente della Sezione Polizia Stradale di

L’Aquila.

Il Vice Prefetto nell’aprire la riunione, oltre a

auspicare che sia l’ultima, invitava tutti a identificare

la soluzione più logica, più ragionevole, condivisibile

da tutti e, in tempi brevi, rispondesse alle necessità

da memore tempo evidenziate.

Si sono susseguiti interventi da parte di tutte le

Componenti presenti al tavolo e tutte hanno

condiviso e preso atto della proposta di

convocare a breve una Conferenza dei Servizi

con tutti gli enti interessati per assegnare la

gestione della Strada Cintarella “tutta” alla

Provincia di L’Aquila, la quale, nel frattempo,

provvederà a riprendere in esame il progetto di

messa in sicurezza della Strada Cintarella,

elaborato dall’Uff. Tecnico del Comune di

Trasacco, rielaborandolo relativamente ai tratti

di strada oggetto dei futuri lavori di messa in

sicurezza e di ripristino del manto stradale con

relativa segnaletica orizzontale e verticale,

valutandone anche i costi complessivi.

La Provincia non appena riceverà la piena titolarità

da parte della Conferenza di servizi ed in base ai

costi stimati, si farà carico di finanziare l’opera, con

disponibilità economiche già individuate derivate da

fondi di rendicontazioni di lavori già eseguiti, più altri

fondi, da valutare, inseriti nel “Masterplan” della

Regione Abruzzo.

La riunione si è conclusa con l’impegno del Vice

Prefetto di inviare una nota al Presidente della

Provincia per sollecitarlo a dar seguito

all’unanime richiesta dei partecipanti, che tutta la

strada Cintarella torni nella piena competenza di

un unico soggetto, cioè della Provincia di

L’Aquila.

Le RSU Telespazio e il Comitato dei Lavoratori, nel

Lavori di messa in sicurezza
della Cintarella, convocare a
breve una conferenza dei
servizi per assegnare la
“piena titolarità” alla Provincia



Liceo musicale ad Avezzano,
Berardinetti precisa: non ho
messo il veto e non dipende
dalla Regione. Su di me solo
grottesche falsità



Ortucchio, il sindaco Favoriti si
scusa, ma “il funzionamento
del plesso è rimesso
esclusivamente al personale
scolastico”



7 Settembre 1913:
«Requiescat in pace! E’ morta
la Marsica di male sottile»



False dichiarazioni per
regolarizzare cittadini
extracomunitari, in tre davanti
al giudice



CNA, prorogata la scadenza
del progetto Zero Interessi!



 Inchiesta Capistrello,
revocata la sospensione
dall’attività professionale per
la giornalista Annalisa De Meis



Avezzano Rugby, domenica
riprende il campionato; Seritti:
“mi aspetto un successo per
iniziare al meglio”
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Il tuo indirizzo email non sarà pubblicato.

ringraziare il Viceprefetto per la sensibilità mostrata

e per la decisa presa di posizione assunta nel voler

mettere la parola fine a questo annoso capitolo,

invitano, per quanto di loro competenza, i Sindaci

dei Comuni di Pescina, San Benedetto, Ortucchio e

il Commissario Straordinario del Comune di

Trasacco a predisporre opportuni interventi di

manutenzione straordinaria necessaria a sistemare

tutte quelle buche attualmente presenti le quali,

soprattutto in questo periodo e in particolar modo di

notte, mettono in serio pericolo tutti i fruitori della

strada.

1

Mi piace

Articolo precedente

Liceo musicale ad
Avezzano, Berardinetti
precisa: non ho messo
il veto e non dipende
dalla Regione. Su di me
solo grottesche falsità

Correlati News
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Ortucchio, il sindaco Favoriti
si scusa, ma “il
funzionamento del plesso è
rimesso esclusivamente al
personale scolastico”

7 Settembre 1913:
«Requiescat in
pace! E’ morta la
Marsica di male
sottile»

False dichiarazioni
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Consorzio di Bonifica: dalla II Commissione
via libera all'ampliamento delle funzioni

10/01/2019 - Via libera a maggioranza (astenuti
Celani, FI, e Malaigia, Lega Nord, contrario Fabbri,
M5s) da parte della II commissione, presieduta da
Gino Traversini (Pd), per la proposta di legge che va a
modificare la normativa n.13/2013 con la quale la
Regione Marche ha riordinato le funzioni e il ruolo dei
consorzi di bonifica regionali, costituendo un unico
Consorzio di bonifica operante su tutto il territorio
regionale. 

“La nuova pdl riorganizza su base territoriale i comprensori – evidenzia il presidente della II commissione,
relatore di maggioranza del testo legislativo – accorpando quelli del sud delle Marche per renderli
maggiormente funzionali. Vengono, inoltre, ampliate le attività del Consorzio regionale, aggiungendo quelle
di difesa idrogeologica e di presidio del territorio, e trasferite le funzioni inizialmente assegnate alle
Province, nel rispetto degli indirizzi e della programmazione della Giunta regionale”. Aspramente critico il
consigliere Peppino Giorgini (M5S), firmatario di una proposta di legge in materia.

“Questa normativa – afferma - non dà benefici ma fa solo danni. Vengono ampliate le competenze del
Consorzio di bonifica senza avere adeguate professionalità con conseguente necessità di appalti esterni ed
aggravio dei costi”. E ancora: “Il Consorzio, ente economico di diritto pubblico, avrà così totale indipendenza,
senza nessun controllo da parte della Regione che viene svuotata completamente del proprio ruolo tecnico e
politico”. Nel corso della seduta approvata a larga maggioranza la proposta di legge (relatori Traversini e
Celani) per la salvaguardia, la conservazione, il ripristino e la valorizzazione dei mulini storici ad acqua
presenti sul territorio marchigiano. La commissione ha, inoltre, espresso parere favorevole all'unanimità sui
criteri e le modalità per la costituzione dell'elenco regionale degli accompagnatori cicloturistici.

Commenti

Spingi su        da Assemblea legislativa delle Marche
www.consiglio.marche.it
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M5S: "Il Pd continua a
colonizzare le Marche. Stop al
liceo Coreutico di Senigallia in
favore di Pesaro"

Superenalotto: sfiorato il
jackpot a Piediripa, centrato
"solo" un 5 da 24mila euro

Recanati: "L’Infinito e i
suoi...interminati spazi",
incontro con l’astrofisica
Francesca Faedi

Consorzio di Bonifica: dalla II
Commissione via libera
all'ampliamento delle funzioni
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